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Para: mario.engler

Cc:
Luiz Carlos Ciocchi, Jean Cesare Negri, Paulo Roberto Fares, 
Sergio Pinfildi, Mario Luiz do Nascimento Oliveira, Armando 

Morioka, Paulo Roberto Lessi, Pedro Eduardo Fernandes 

De: Carlos Alberto Marques da Silva/EMAE/BR

Para: mario.engler@fgv.br

Cc: Luiz Carlos Ciocchi/EMAE/BR@EMAE, Jean Cesare Negri/EMAE/BR@EMAE, Paulo 
Roberto Fares/EMAE/BR@EMAE, Sergio Pinfildi/EMAE/BR@EMAE, Mario Luiz do 
Nascimento Oliveira/EMAE/BR@EMAE, Armando Morioka/EMAE/BR@EMAE, Paulo 

Histórico: Esta mensagem foi respondida.

Dr. Mario Engler Pinto Jr.
Ilmo Presidente do Conselho de Administração da EMAE

Segue ofício sobre a retirada definitiva de pauta, proposta pela diretoria da EMAE, para deliberação 
deste Conselho de Administração acerca do pagamento de juros sobre capital próprio no exercício de  
2017. Informamos que até o momento a KPMG não concluiu sobre a contabilização do acordo 
celebrado entre a EMAE e SABESP e, como este é o principal componente do resultado projetado, 
sobre o qual o estudo estava baseado, nos deixa sem prazo hábil para a deliberação ainda em 2017.

Peço a secretaria de conselho, cópiada nesta mensagem, para dar ciência aos demais conselheiros. 
Adicionalmente informamos que a cópia física deste documento seguirá oportunamente.

 Atenciosamente;  
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